

(Commentaire émis à la suite du Manifeste des citoyens-mangeurs du Québec)

Il serait temps que des actions concrètes et globales choses soient véritablement posées. Il en va de notre santé, de la santé de notre économie, de la santé de notre planète qui ne demande qu'à cesser d'être ravagée par des industries et individus qui ne voient pas plus loin que le bout de leur nez, pas plus loin que le nombre de 0 dans leurs comptes bancaires et que le bout, il en va de la santé de nos enfants, petits-enfants et ceux qui s'ensuivront...Come on people...

Annie Caron